

# せいぶ

No.66 (2014年5月)

発行: 上野西部地区住民自治協議会 総務. 広報. 人権部会

伊賀市上野福居町 (上野西部公民館内)

<http://www.uenoseibu.com/>

伊賀上野

## NINJA フェスタ2014 始まる

4月5日(土)からNINJA フェスタが始まりました。今年も多くのお客さんが忍者姿でガイドブックを見ながら通りを歩いていました。伊賀上野のゆるキャラもNINJA フェスタに協力、ちびっこだけでなく大人からも注目され、一緒に写真に収まっていた。 (右と下の写真)



たくさんのお客さんで忍者道場の受付も大忙し。(上野中町)



スタッフの皆様ご  
苦労様です ワン



### 風土FOODマーケットも大にぎわい

4月13日(日)市駅前の広場で第2回の風土FOODマーケットが開催されました。多くの買い物客が集まり、忍者姿の観光客も混ざって大にぎわいでした。(右の写真)



## 新天地通り界限

# 9店 新店舗の開店続く

市駅前の新天地通り界限に新店舗が次々に開店しています。Otonari 事業では6店目の工事が始まっています。さらに本町通りに近い南の方でも2店舗が、新天地通りの南の突き当たりで1店舗が開店しました。近年この界限では長期間、店舗が減り続けていましたが、この半年で雰囲気が変わりました。新天地 Otonari 事業を進めている加藤さんに伺うと残っている新天地の2店舗の募集もしていますとのことで全部埋まる日が楽しみです。



写真 開店した新天地の店

## 芭蕉翁ゆかりの地 物産展

4月20日、上野市駅前広場で芭蕉翁生誕370年を記念して翁ゆかりの地の物産展が開催されました。大津市・大垣市はじめ多くの市・町・区が参加、それぞれの名産品の販売や観光情報の紹介を行い、多くの人で賑わいました。臨時のステージでは上野商工会議所女性会や各地のゆるキャラが出演し物産展を盛り上げました。



上と右の写真 物産展の様子



## 白鳳高校のお店開店

4月19日、本町通りのうえせん白鳳プラザにて白鳳高校生がお店を開きました。毎回人気のある手作りスイーツの他、野菜や花など日頃の活動の成果が並べられ買い物客でにぎわっていました。(右の写真)

